

ISEK Einladung zur Auftaktveranstaltung

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wie soll sich Schauenstein zukünftig entwickeln? Was sind die positiven Merkmale der Stadt? Was gilt es zu verbessern? Die Stadt Schauenstein erarbeitet hierzu gemeinsam mit den Bayreuther Büros RSP Architektur + Stadtplanung und GEO-PLAN ein Integriertes städtebauliches Entwicklungskonzept (ISEK).

Im Mittelpunkt der Stadtentwicklung stehen die Bürgerinnen und Bürger. Nur mit Ihrer Hilfe kann es gelingen, Ideen und Projekte zu entwickeln, um Schauenstein auch in Zukunft als attraktiven und lebenswerten Wohnort zu erhalten. Aus diesem Grund laden wir Sie recht herzlich zur Auftaktveranstaltung ein, in der die Planer in einem ersten Schritt der Bürgerbeteiligung die Bevölkerung in den Entwicklungsprozess einbeziehen wollen.

Die Auftaktveranstaltung findet
am Dienstag, 10.05.2022, um 19:00 Uhr
in der Turnhalle der Schule statt.

Zu Beginn der Veranstaltung werden die beauftragten Büros die Ziele und den Ablauf des Planungsinstrumentes ISEK vorstellen. Darauffolgend werden erste Analyseergebnisse und vor allem die Ergebnisse, der Ende letzten Jahres durchgeführten Onlinebefragung vorgestellt und erläutert.

Anschließend haben die Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, auf Plakaten Hinweise zu den einzelnen Themenfeldern der Stadtentwicklung zu geben und ihre Entwicklungs- bzw. Handlungsvorschläge einzubringen. Diese ersten Ergebnisse werden eine wichtige Arbeitsgrundlage für das weitere Verfahren sein.

Daher lade ich Sie nochmals recht herzlich zur Auftaktveranstaltung ein und würde mich über eine rege Teilnahme und lebhaftige Diskussion freuen!

Ihr
Florian Schaller
1. Bürgermeister

